
 

厚生文教常任委員会会議録 
 

 

１ 日  時  平成３０年１月１２日（金） 

１０時００分開会  １０時１１分閉会 

 

２ 会議場所  役場３階第１委員会室 

 

３ 出席議員  委員長：安田 薫 副委員長：北村光明 

        委 員：大谷昭宣、原 紀夫、奥秋康子 

議 長：加来良明 

 

４ 事務局   事務局長：佐藤秀美、係長：宇都宮学 

 

５ 説明員    

 

６ 議  件 

 

（１）委員長の選出について 

（２）議会運営委員の選出について 

（３）その他 

 

７ 会議録    別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 



厚生文教常任委員会 【開会１０：００ 閉会１０：１１】   平成３０年１月１２日 

 

 

副委員長（北村光明）：ただいまから、厚生文教常任委員会を開催する。１月２日に木村委

員長が逝去されたので、新委員長が互選されるまでの間、委員会条例第 11条第

１項の規定により、副委員長が委員長の職務を行うので、よろしくお願いする。 

 

議件（１）委員長の選出について 
 

副委員長：これより委員長の選出を行う。お諮りする。委員長の選出方法は、どのような

方法により行うか。 

原委員 ：従前の形に従って指名推選でよろしいかと思う。 

副委員長：指名推選という意見があった。指名推選の方法により行うことでよろしいか。 

 （異議なしの声あり） 

副委員長：異議なしと認める。よって、指名推選の方法により行う。 

     それでは、指名をお願いする。 

原委員 ：私は議会活性化特別委員会の委員長をしているという経緯から、本委員会の委

員長だけではなくて、３月に新たに設置される予定の広報広聴常任委員会にも

波及する問題である。厚生文教委員会としては私は安田薫委員に是非もう一度

骨を折っていただきたく指名をしたい。 

副委員長：ただいま、安田薫委員の指名があった。他にはないか。 

 （ありませんの声あり） 

副委員長：ないようなので、安田薫委員の指名に異議はないか。 

 （異議なしの声あり） 

副委員長：異議なしと認める。よって、安田薫委員が委員長に選任された。 

      委員長に選出された安田薫委員、委員長席にお着きください。 

      これをもって、委員長の職務代行は終了した。ご協力ありがとうございまし

た。ここで休憩する。 

 

【休憩 １０：０４】 

 （安田委員長、委員長席に着席する） 

【再開 １０：０６】 

 

委員長（安田薫）： 休憩前に引き続き会議を開く。 

    （委員長就任の挨拶） 

     北村委員以外が委員長に選出されたので、副委員長の選出は行わず、副委員長は引

き続き北村委員に務めていただくのでよろしくお願いする。 

 

議件（２）議会運営委員の選出について 

 

委員長：続いて、議会運営委員の選出を行う。各常任委員会から２名の選出となっている

が、申し合わせにより、１名は委員長とされており、もう１名は奥秋委員を選

出している。申し合わせにより、１名は委員長となっているので、委員長であ

る私、安田薫委員を議会運営委員に選出することに異議はないか。 

 （異議なしの声あり） 

委員長：よって、私、安田薫委員が議会運営委員に選出されたので、よろしくお願いする。 



 

議件（３）その他 

 

委員長：その他について委員の皆さんから何かあるか。 

 （なしの声あり） 

委員長：事務局から何かあるか。 

佐藤局長：所管事務調査について、１月中に新年度予算の町長査定が終わる予定となって

いるので、申し出をしている３点の項目について、２月上旬の中で１日の日程

で全項目の調査を終えたいと考えている。日程については今後委員長と協議を

して決めたい。 

     それから、１月 22日に臨時会が予定されていると既にご案内をしているが、議

案としては学校のパソコンの購入、工事請負契約の変更、除雪関係等の補正予

算などが予定されているのでお知らせする。 

委員長：３項目の所管事務調査について、事務局から説明があったとおり２月上旬に日程

を打ち合わせして委員の皆さんにご案内をするのでよろしくお願いする。以上

で厚生文教常任委員会を終了する。 


